

Herren Bezirksklasse

TTC Reihen II : TV Eppingen
Mittwoch, 11.05.2022, 20:00 Uhr

Kruschyna tütet den Sieg für den TV Eppingen ein

Im umdatierten Spiel der Herren Bezirksklasse traf die Mannschaft des TTC Reihen II am vergangenen Mittwoch im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Eppingen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:5-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Tomas Kruschyna. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Tomas Kruschyna, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Reihen II dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Bonatz / Wachsmuth wehrten eine 1:0 Satzführung von Warner / Nebroj ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Morick / Bender waren im Doppel gegen Benz / Geiger nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kruschyna / Karg wurden dann Barth / Engelhardt jedoch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Marco Bonatz bezwang Matthias Warner in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Olaf Wachsmuth, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Lukas Benz verlor. Dann ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Matthias Morick hatte im Einzel gegen Thomas Nebroj am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. André Bender besiegelte daraufhin mit einem 12:10, 8:11, 11:8, 11:8 gegen Christian Geiger einen Punkt für sein Team. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Nur einen Satzserfolg verbuchte dagegen daraufhin Stefan Barth bei seiner Niederlage gegen Oliver Karg. Beim 0:3 gegen Tomas Kruschyna fand Julian Engelhardt von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Ein Satz reichte nicht, weshalb Marco Bonatz die Begegnung gegen Lukas Benz. Ein Satz reichte nicht, weshalb Olaf Wachsmuth die Partie gegen Matthias Warner. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Matthias Morick die Begegnung mit 1:3 gegen Christian Geiger abgab und eine Niederlage kassierte. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. 2:3 endete das Einzel zwischen André Bender und Thomas Nebroj aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Stefan Barth, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Tomas Kruschyna verlor. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage des TTC Reihen II geht es nun im nächsten Spiel am 14.05.2022 gegen den TTC Oberacker, während der TV Eppingen am 16.05.2022 gegen den SV Treschklingen antritt.

Statistik:

TTC Reihen II

Doppel: Bonatz / Wachsmuth 1:0, Morick / Bender 1:0, Barth / Engelhardt 0:1

Einzel: M. Bonatz 1:1, O. Wachsmuth 0:2, M. Morick 1:1, A. Bender 1:1, S. Barth 0:2, J. Engelhardt 0:

1

TV Eppingen

Doppel: Benz / Geiger 0:1, Warner / Nebroj 0:1, Kruschyna / Karg 1:0

Einzel: L. Benz 2:0, M. Warner 1:1, C. Geiger 1:1, T. Nebroj 1:1, T. Kruschyna 2:0, O. Karg 1:0